

おめでとうございます。



読谷村教育委員会 教育長
松田 平次

平成二十五年の新しい年を迎えた、村民の皆様方に謹んで新年のごあいさつを申し上げます。昨年も村教育行政に対しまして、村民の皆様方のご指導とご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

昨年は、ロンドンオリンピックでの日本人選手の大活躍と、山中伸弥教授のノーベル生理学・医学賞の受賞など明るいニュースで全国民が元気をもらいました。しかし、私も含めて誰もが東日本大震災、原発事故の爪痕が今だ甚大であることに悲しみを覚え、「一日も早い復興を願うところでもあります。

さて、本村は、新竹有樹（読谷高校三年生）さんが全国青年弁論大会で最高位の最優秀賞、知花友理阿（読谷高校二年生）さんも国際交流意見発表大会で優秀賞を得て、日本代表として国連に派遣されるなど高

い成績を残すなど、教育委員会は、今後とも、子ども達の健全育成、そして、生涯学習の推進に努めたいと思います。村民の皆様方の益々

校生の快挙がありました。また、

「地域の子は地域で育てる」理念のもと、赤犬子子ども三線、琴クラブの児童生徒が参加する第十八回「子ども芸能祭」が盛大に開催されたことは、頼もしい限りであります。

子ども芸能祭は「念すれば、花開く」がごとく、演舞、地謡を全て子どもが努めるなど充実し、伝統芸能が着実に継承されつつあることは特筆すべきものであります。

このことは、これまでご指導頂いた文化協会の皆様の並々ならぬ信念と努力の賜であり、改めて敬意を表します。

このように本村の子ども達の活躍は、村民に感動と喜びを与えると共に地域に元気をみ出します。

▽「まなびフェスタ」の開催▽放課後子ども教室事業の実施▽新春トリムマラソン、小学生駅伝大会の開催▽民俗芸能祭の開催▽くるちの杜100年プロジェクトin読谷▽ふれあい交流館各種講座・教室の開催▽図書館講座等の開催▽村体育協会中頭郡四大会ぶり完全優勝

の御協力等をお願いいたします。

『文化振興課』

▽歴史民俗資料館▽本土復帰40年記念企画展「本

ども達の活躍状況をご紹介申します。土復帰の父屋良朝苗▽夏休み子ども向け企画展「ドキッ・土器・ワールド」▽企画展「読谷山の伝え話」

○美術館

▽2012読谷やちむん展▽収蔵品展「美術・陶芸・漆芸」

▽収蔵品展「染織の部」▽第32回読谷アンデパンダン展▽「屋良朝彦絵画展」MySpace - イメージの形象化・5つのシリーズより一▽秋の美術展・沖展会員新作展「美術の部」

▽児童生徒作品展▽文化財保護▽村内埋蔵文化財発掘調査

▽各幼稚園で「預かり保育」を実施▽小三・中学校へ学習支援員の配置▽全国及び九州大会への選手等の派遣（中学生ラグビー・フットボール、中学校男女ソフトボール、中学校女子柔道、中学校陸上競技）

▽生涯学習課

▽中学校卒業記念バイキング給食の実施▽学校給食展（まなびフェスタ）▽学校給食ボスター・作文・標語コンクールの実施▽地産地消会議の開催▽調理場基本計画策定委託

以上、教育委員会の一年の歩みを箇条書きで列記致しました。

最後になりましたが、村民各位のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ新年のごあいさつ

謹賀新年



教育委員会

教育委員長 大城 盛雄
教育委員 比嘉 宏
教育委員 山本 末美
教育次長 松田 平次
教育委員長 喜瀬 栄
教育委員長 喜瀬 猛
教育委員 山内 猛
教育委員 須藤 伸宗根
教育委員 須藤 求
教育委員 須藤 良彦
教育委員長 伊波 靖
教育委員長 玉城 秀友
教育委員長 泉川 良彦
教育委員長 知花 秀康
教育委員長 与久田 健一
教育委員長 村立 美術館長
教育委員長 文化センター館長
教育委員長 知花 秀康
教育委員長 大城 章
教育委員長 青少年センター長 幸喜 政子